



Le conseil d'école est un organisme consultatif. Son rôle principal est de conseiller la direction d'école de l'École d'application du Consortium Centre Jules-Léger, conformément sur toute question jugée prioritaire (p.ex., la vie scolaire, activités, rendements des élèves, communication, calendrier, projet éducatif, etc.).

Le mercredi 17 septembre 2025

<p>parents</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Tous les parents ont été invités. - Présences: Chelsea Fortier, Christine Paquette, Cindy Caron, Danielle Evans, Dominique Fuller, Jenn Aubry, Kate Beaudry, Mélanie Marks, Michelle Dubois, Natalie McNeely, Reine Quenneville, Annik Poirier, Roxanne Pilette, Ryad Hassine, Shani Mike, Sonia Berry, Lisa Curtis, Assina Badru 	<p>membres du personnel scolaire</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Elisabeth Taschereau, direction - Mélanie St-Jean
<p>élèves</p>	<ul style="list-style-type: none"> - 2 élèves représentent l'École d'application (Owen et Chloé-Claire) 	<p>membres du personnel résidentiel</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Martin Grenier, directeur du Soutien à l'élève - Nadia Laabidi, coordonnatrice
<p>Conseil d'école</p>	<ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Président - Kate Beaudry <input type="checkbox"/> Vice-président - Natalie McNeely <input type="checkbox"/> Secrétaire -Chelsea Fortier 	<p>Autres personnes</p>	<ul style="list-style-type: none"> -

item	Éléments	personne responsable
1.	Mot de bienvenue	Elisabeth Taschereau
2.	Élections du nouveau Conseil d'école - Les membres ont été élus par acclamation.	Elisabeth Taschereau
3.	Procédures d'usage - Adoption de l'ordre du jour	Elisabeth Taschereau
4.	Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre - Nous avons fait la lecture du dernier procès verbal.	Président sortant Stéphane Vigneault
5.	Rapport annuel du président 2024-2025 - Énumération des diverses activités de l'année 2024-2025.	Elisabeth Taschereau
6.	Présentation du personnel du programme de logement éducatif La rentrée a été marquée par une première journée et une première soirée bien animées pour nos élèves : BBQ, matchs de soccer et de football, sans oublier une première sortie ensoleillée à la plage de Westboro. Les jeunes ont aussi eu l'occasion de cuisiner, de jouer à différents jeux et même de nous faire participer à un jeu de devinettes. D'autres moments forts incluent une marche dans le quartier, une visite à IKEA ainsi qu'une initiation au golf. Déjà, les ateliers pour les prochaines semaines suscitent beaucoup d'enthousiasme et de belles photos témoignent de leur engagement. Le lundi à Bronsons, les activités prévues incluent la pêche, la menuiserie, la cuisine, le billard et la LSQ. Le mardi à Smyth, les élèves profiteront du badminton, des arts, du vitrail et du multisports. Le mercredi, à Bronson et à Smyth, ce sera une programmation variée avec multisports, dessin au graphite, résine mixte, guitare, LSQ, yoga et méditation, origami. À noter que le PCI sera envoyé le 29 septembre.	Martin Grenier, directeur du Soutien à l'élève au logement



	<p>Activités à venir: Kaléidoscope musical, le spectacle festi Lumi, le Musée de la nature, la piscine et les jeux d'évasion.</p>	
<p>7.</p>	<p>Présentation du personnel de l'école Constats généraux :</p> <ul style="list-style-type: none"> ● On remarque que les élèves ont réussi à créer des liens significatifs avec les adultes de l'ÉA et du LÉ. ● La chimie de groupe qui s'installe et nouvelles amitiés entre élèves <ul style="list-style-type: none"> ○ contribuent à la création d'un climat positif à l'école ● Plusieurs élèves commencent même à trouver leur voix et leur place au sein du CCJL, ce qui est une étape essentielle pour leur bien-être et leur réussite. <p>CILÉ :</p> <ul style="list-style-type: none"> ● amorcé l'année avec le pistage <ul style="list-style-type: none"> ○ permet de cerner les besoins et de former les groupes d'apprentissage pour le décroisement ○ les élèves terminent leur deuxième semaine d'intervention et s'approprient la routine <p>Mathématiques :</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Ibrahima Diop et Mélanie St-Jean, experts-conseil, ont commencé l'administration de l'évaluation éducationnelle Keymath <ul style="list-style-type: none"> ○ permet de mieux connaître les forces et les besoins des élèves dans les différents domaines mathématiques ○ Les données recueillies orientent nos PEI, guide notre enseignement des mathématiques et nous permettent de former des groupes appropriés pour les sessions de décroisement en mathématiques. 	<p>Elisabeth Taschereau Elisabeth Taschereau</p>

- La première session de décroisement en mathématiques a eu lieu ce matin, et jusqu'à présent, tout se déroule très bien.

Communication orale :

- Administration du TPALF par Mme Cindy Vachon afin d'établir le profil langagier des élèves.
- Nous profitons du soutien de nos deux orthophonistes, Mme Vicki Laframboise et Mme Caroline St-Jean, qui ont (ou vont) bientôt, commencé à travailler avec les élèves ciblés pour recevoir des interventions en orthophonie soit en individuelles ou en petits groupes.
- Mme Laframboise a lancé ses ateliers de communication visant à aider les élèves à enrichir leur vocabulaire et à mieux s'exprimer.

Santé et bien-être :

- Les élèves bénéficient également d'ateliers aux deux semaines. Jusqu'à maintenant, ils ont été initiés aux zones de régulation et apprennent à reconnaître les signes physiques qui indiquent comment ils se sentent. Ces apprentissages contribuent à leur permettre de mieux gérer leurs émotions et à développer des stratégies d'autorégulation utiles dans leur quotidien.

Activités spéciales :

- Participation à la marche Terry Fox : Les élèves parcourent le quartier lors des cours d'éducation physique.
- 50e anniversaire du drapeau franco-ontarien : Les élèves se joindront aux élèves du CECCE le 25 septembre à la Place TD pour les célébrations.

8.	Dossiers prioritaires des parents 2025-2026 -	Président
9.	Dates des prochaines réunions - 11 février 2026 - 22 avril 2026 - 3 juin 2026	Président
10.	Levée de la séance	Président